

Première participation neuchâteloise au Raid Handi-Forts le week-end dernier en France voisine

Emotion et entraide au rendez-vous à Besançon

La Ville de Neuchâtel, en partenariat avec la fondation Les Perce-Neige, a participé pour la première fois au Raid Handi-Forts (12° édition) organisée par notre ville jumelée de Besançon, vendredi 14 et samedi 15 juin.

Les équipes formées notamment de deux personnes en situation de handicap ont suivi un itinéraire naturel favorisant des passages dans les installations sportives de la Ville de Besançon et de son agglomération. Un parcours varié, ponctué d'ateliers sportifs et culturels permettant d'orienter sa progression selon divers modes de déplacement allant du tandem à la Joëlette en passant par le bateau-dragon.

L'équipe neuchâteloise s'est enthousiasmée entre autres en tirant à



De gauche à droite, en haut: Jérémy Tripod, Terence Wilsher, Jean Tschumi, Cédric Pellet, Sandrine Debrot. En bas : Marc Flückiger, Cédric Jeannoutot.

la carabine, en s'essayant au baseball ou encore lors de la descente des remparts de la Citadelle en rappel.

Les sports accessibles au-delà des différences

La Ville de Neuchâtel a à cœur de promouvoir l'inclusion sociale des personnes handicapées et cette manifestation est un formidable outil dans ce sens. Les spectateurs, mais également les participants ont ainsi pu se rendre compte des exploits produits par les personnes en situation de handicap et constater que les sports sont accessibles bien au-delà des différences.

Un moment fort d'émotion et d'entraide. Une véritable école de vie.